
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 518/2021                                  Guaíba, 31 de Julho de 2021.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  048/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 192/2021 apresentado pelo Vereador Ale

Alves - PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1- Questionamos o porque da não construção UCZ (Unidade de 

Contrôle de Zoonozes) para atender as demandas de Guaíba, 

negociadas com a Ferragens Negrão e até o momento não sairam do 

papel ? 

O município esta verificando as tratativas efetuadas com o Atacado do

Negrão, e verificando o projeto já existente para construção de uma nova sede

para  UCZ,  assim  que  avançar  as  tratativas  vamos  informando  o  nobre

vereador.

2- Consideramos que a UCZ e de grande importância para o contrôle 

da proliferação de animais em nosso Município ?

A UCZ não é de grande importância para o controle da procriação de animais no
município. Hoje esse setor está APENAS VOLTADO À CONTROLE DE ZOONOSES
e não ao controle populacional de animais. A UCZ executa tal ação em situações
específicas e pontuais, que possam afetar a saúde pública. Estas ações e 
permissões estão descritas na Portaria do Ministério da Saúde n° 1138 de 23 de
maio de 2014. Art Io. Art 2o incisos I. IL III. IVeart 3o inciso VI.
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3- A UCZ além de ter veterinários a disposição, podera fazer 

levantamento e criar programas de ações para o desenvolvimento de 

políticas a serem implantadas no combate e ao controle de animais 

acidentados e abandonados do nosso município. ?

Hoje nossa UCZ está voltada para o Controle de Zoonoses do Município.

Esse levantamento e criação que o vereador sugere, não compete aos 

veterinários da Secretaria da Saúde, uma vez que NÃO ENVOLVE 

AÇÕES VOLTADAS AO CONTROLE DE ZOONOSES. Os veterinários que 

estão na Secretaria da Saúde podem auxiliar as Secretarias 

competentes na construção desses programas, para filtrar o que é de 

ação da saúde e o que é ação das demais secretarias envolvidas, no 

sentido de clarear bem funções e atribuições.

     Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição 
para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                                   Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                     Prefeito Municipal
Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares 
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS
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